



## Crisis en partidos

Alejandro Moreno Valle es la prueba viviente de la corrupción de nuestro sistema político, pero no solamente del PRI, sino de cualquier partido, y obviamente también del actual Gobierno que le sacó sus trapitos al sol sólo porque no estuvo de acuerdo en alinearse a la reforma energética planteada por el Presidente. De haber sido diferente la postura del Partido

De haber sido diferente la postura del Partido Revolucionario Institucional, nada de esto estaría sucediendo.

En conclusión: son iguales y la peor crisis que vive nuestra nación es la terrible falta de políticos honestos, que prácticamente no existen.

FRANCISCO GUZMÁN / CDMX